

ABSTRAK

Yulia Nurul Fitriani, NIM 1820510057, “Analisis Peranan Pembiayaan Produk KUR Mikro Bank Syariah Indonesia dalam Meningkatkan Produksi Usaha Mikro Perspektif Manajemen Syariah”. Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Perbankan Syariah, IAIN Kudus.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang bagaimana praktik pembiayaan KUR Mikro Bank Syariah Indonesia pada usaha mikro Konveksi Ayesha Hijab Kudus, selain itu juga untuk mengetahui peran produk Mikro dalam meningkatkan produksi pada Konveksi Ayesha Hijab Kudus, serta untuk mengetahui terkait analisis peranan KUR Mikro dalam meningkatkan produksi usaha mikro perspektif manajemen syariah.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan atau *field research*. Peneliti turun langsung ke Bank Syariah Indonesia dan usaha mikro Konveksi Ayesha Hijab Kudus. Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode kualitatif. Peneliti menggunakan metode ini karena untuk mendapatkan hasil yang jelas dan juga akurat. Jenis penelitian yang di gunakan dalam penelitian ini yaitu studi kasus. Pengumpulan data yang dilakukan itu dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dalam praktik pembiayaan KUR Mikro Bank Syariah Indonesia pada konveksi Ayesha hijab kudus itu menerapkan prinsip 5C+1S yakni *character* (kepribadian), *capacity* (kesanggupan), *capital* (modal), *collateral* (jaminan), *Condotion of economic* (keadaan usaha), dan *sharia* dalam analisis kelayakan pemberian kredit. Pembiayaan KUR Mikro ini mempunyai peranan yang penting dalam meningkat produksi usaha mikro Ayesha hijab Kudus, hal tersebut dibuktikan bahwa setelah Usaha mikro konveksi Ayesha Hijab Kudus memperoleh pembiayaan KUR Mikro Bank Syariah Indonesia jumlah produksinya meningkat menjadi 300 hingga 500 pcs hijab dan sedangkan sebelum KUR hanya memproduksi 200-an hijab saja. Selain jumlah produksi yang meningkat jumlah modal dan tenaga kerjapun meningkat. Pembiayaan KUR mikro Bank Syariah Indonesia dalam menjalankan perannya pastinya ada manajemen yang diterapkan agar berjalan dengan maksimal. Adapun fungsi manajemen syariah yang diterapkan diantaranya yaitu: *planning* (perencanaan), *actuating* (Pelaksanaan), dan *controlling* (pengawasan).

Kata Kunci: Pembiayaan KUR Mikro, peningkatan produksi, usaha mikro, manajemen syariah